
«Новый год  встречаем дома!»

  

Стало доброй традицией в канун Нового года рассказывать на страницах нашей газеты
о рузаевских многодетных семьях. Ведь именно на них следует равняться современной
молодежи, которая в скором будущем планирует вступить в брак и обзавестись детьми.

      

  

В последние дни уходящего 2015 года мы побывали в гостях у Оксаны и Евгения
Васюньковых и их троих детей – Никиты, Сони и Эвелины. Вся семья была в сборе, а
младшие ее члены с нетерпением ждали начала фотосессии. Глядя на них, про себя
подумала, какие они все красивые и веселые! Чувствовалось, что в семье царит
атмосфера взаимной любви, доверия и счастья.

  

Познакомились Оксана и Евгений на танцплощадке в парке будучи еще очень молодыми:
ей было семнадцать, а ему двадцать лет. Любовь в юных сердцах вспыхнула с первого
взгляда. И через год молодые люди решили скрепить свой союз. Они поженились в
апреле 1998 года. На то время Оксана училась в Рузаевском политехникуме, по
окончании которого продолжила образование в Мордовском государственном
кооперативном институте. После чего вернулась в родной политех уже в качестве
преподавателя экономических дисциплин. Хочется отметить, что на то время в семье
уже появился маленький Никита, и молодой маме приходилось совмещать учебу в
институте с заботами о малыше. Материальную сторону обеспечивал Евгений. Он
несколько лет работал водителем, занимался ремонтом квартир, но вот уже десять лет
трудится на железной дороге машинистом тепловоза.

  

Васюньковы долго не решались на рождение еще одного ребенка, и дочка Соня у них
появилась только через десять лет после первенца. Хотя Оксана втайне всегда мечтала
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о большой и дружной семье. Она рассказывала, что сама была единственным ребенком
и всегда мечтала о сестренке или брате.

  

- Я так и говорила маме, что у меня будет трое детей! – рассказывает Оксана. - Правда,
когда мы поженились, то сначала не рассматривали такой вариант, и долгое время
Никита оставался единственным ребенком. Однако по воле судьбы мои детские мечты
воплотились в жизнь. Притом, что наш старший сын был очень рад сначала рождению
Сони, а потом и Эвелины. Он стал моим первым помощником. Сейчас в его обязанности
входит забрать Соню из детского сада, погулять, а когда и посидеть с ней дома.

  

Я долго не могла понять, на кого больше похож старший сын Оксаны и Евгения, на маму
или на папу, а потом решила, что на обоих. Сейчас юноша учится в 10 классе гимназии
№1 и мечтает после ее окончания поступить в медицинский институт.

  

Соня, подвижная, разговорчивая девочка, так и льнула к отцу, а младшая Эвелина
перестала капризничать, как только забралась к нему на колени. Оксана, глядя на них с
большой любовью, с улыбкой констатировала: «Папа для нас самый главный, важный и
любимый человек».

  

Уже на следующий год Соня отправится в первый класс. Сейчас она посещает
железнодорожный детский сад №114, а еще танцевальный кружок и художественную
студию.

  

Не могла не поинтересоваться у Оксаны, кто выбрал для младшей дочки такое
необычное имя. Она ответила, что несколько лет назад семья ездила отдыхать на юг.
Тогда в поезде двухлетняя Соня познакомилась с девочкой по имени Эвелина. Видимо,
та ей очень понравилась, а соответственно, и ее редкое имя.

  

- А когда у нас в 2014 году появилась еще одна дочка, то Соня поставила нам условие,
что назвать ее нужно только Эвелиной и никак иначе, - с улыбкой добавила Оксана,
глядя на своих малышек. Ну и, конечно же, нам пришлось согласиться.
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В Новый год Васюньковы соберутся за большим дружным столом – это стало в семье
доброй традицией.

  

- Дети - наше главное богатство, - с гордостью говорят родители, - теперь все семейные
праздники мы встречаем только дома!

  

Ирина ДОКИНА
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